

Se agudiza el problema del desempleo: Canacintra (El Financiero 27/09/10)

Se agudiza el problema del desempleo: Canacintra (El Financiero 27/09/10)(Isabel Becerril) Lunes, 27 de septiembre de 2010 Aunque México cerró el primer semestre con un crecimiento de 5.94 por ciento, el desempleo se agudiza y no hay las condiciones para revertir esta situación, señala la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Con el avance que registró la economía en la primera mitad del año, teóricamente el país debería concluir 2010 con la generación de 900 mil nuevos puestos, pero esa cifra está lejos de cumplirse. El organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles afirma que a la fecha se han creado 634 mil plazas, y para poder alcanzar los 900 mil, en el tercer cuatrimestre se tendrán que crear 266 mil fuentes de trabajo. Pero factores como la capacidad instalada ociosa de las empresas, la baja tasa de crecimiento y que los sectores altamente exportadores -que son los que realmente están avanzando- registrarán una desaceleración hacen pensar que en lo que resta del año no se generarán esos 266 mil puestos. En su análisis semanal, el organismo refiere que es preocupante la incapacidad estructural que tiene el país para generar los empleos que se requieren. Hace notar que el mercado laboral de una nación sintetiza y expresa las condiciones de desarrollo económicas, sociales y culturales. Y con el empleo se deben generar los ingresos suficientes y estables que permitan satisfacer las necesidades básicas de una población. Recuerda que hoy en México la tasa general de desempleo abierto se ubica en 5.4 por ciento, es decir alrededor de dos millones 563 mil personas. Ante esa situación urge que en el país se realice un proyecto que impulse el desarrollo productivo, alentando la productividad y la competitividad de las empresas, generando condiciones de largo plazo para el desarrollo económico y social, a fin de conservar e incrementar el empleo, y ser más eficientes. Bajo esas premisas debe plantearse una reforma laboral que tenga claro que un entorno económico con crecimiento es mejor que cualquier legislación moderna.